

Esperan que se prorrogue medida del Gobierno contra los galpones en La Yaguara

Autor Administrator

Thursday, 01 de October de 2015

Modificado el Wednesday, 30 de September de 2015

Trabajadores de Pepsi protestan en La Yaguara

Por Roberto Deniz

Se cumplió el plazo establecido por las autoridades para que Empresas Polar y otras compañías desalojaran los terrenos que ocupan en La Yaguara. El 29 de julio un tribunal ejecutor de medidas, a petición del ministerio de Vivienda, llegó a las instalaciones de Polar para notificar que en 60 días debían salir de la zona porque el Gobierno la destinará a la construcción de viviendas.

La medida también afectaba a Cargill, Coca Cola y Clover, entre otras empresas. Aunque transcurrió el plazo fijado en el acta que levantó el juez el 29 de julio, aún persiste la incertidumbre entre los trabajadores. "Se mantienen en sus puestos de trabajo, hay una mesa de diálogo y ojalá se resuelva satisfactoriamente", afirmó Pablo Castro, miembro del Frente Autónomo en Defensa del Empleo, el Salario y el Sindicato (Fadess) y representante de la Federación Nacional de Trabajadores de la Industria de la Bebida.

Luis Alfredo Hernández, abogado de la inmobiliaria Carapay C.A, propietaria de los terrenos donde operan las empresas, indicó que "la situación es la misma de hace exactamente 60 días". Aseguró que aún no se han dado ninguno de los pasos legales para una eventual expropiación y que están "preparados" para las acciones legales en caso de que el Ejecutivo nacional avance en su intención de destinar ese espacio para levantar edificios.

Otras fuentes consultadas aseguran que en las mesas de trabajo que se han realizado entre los trabajadores y las autoridades del ministerio de Vivienda se dijo que el plazo de los 60 días había quedado sin efecto, mientras que desde las compañías apuntan a que el Ejecutivo nacional podrá emitir una prórroga de otros 60 días, con lo que el eventual desalojo quedaría aplazado para el próximo año. "La incertidumbre la tienen los trabajadores", manifestó una de las fuentes, que prefirió reservar su identidad.

"No son puestos de trabajo sustituibles por cualquier cosa, esperamos que todo se resuelva", argumentó Castro a

propósito de los beneficios contractuales de los empleados que laboran en la zona.

Desde que se conoció la medida Empresas Polar y los trabajadores mostraron su desacuerdo y advirtieron los riesgos que suponía cesar las operaciones de La Yaguara. «Este es nuestro principal centro de despacho hacia 19 municipios, desde donde salen 12.000 toneladas de alimentos y 6 millones de litros de bebidas mensualmente, a más 9.900 clientes», declaró en esa oportunidad Manuel Felipe Larrzábal, director de Alimentos Polar. Sólo en Alimentos Polar y Pepsi Cola laboran 615 empleados y genera otros 1.400 puestos de trabajo indirectos, de acuerdo a los datos que ofreció la compañía.

Por su parte, el 17 de agosto los trabajadores de Alimentos Polar, Pepsi Cola, Cargill y Clover enviaron una carta al entonces ministro de Vivienda, Ricardo Molina, solicitando la reconsideración de la decisión. «Vemos con mucha preocupación y angustia la decisión del Gobierno de desalojar nuestra instalación en la zona industrial La Yaguara, porque desde estas instalaciones distribuimos 15 millones de kilos de alimentos y 6 millones de litros de bebidas todos los meses a los consumidores de Miranda, Vargas, Distrito Capital y Oriente Norte. Son más de 5 millones de venezolanos que se benefician con el esfuerzo que día a día hacemos en La Yaguara», decía el texto.

Las protestas de los trabajadores tampoco cesaron. La más reciente fue una caravana que realizaron los empleados de Alimentos Polar y Pepsi Cola la semana pasada.

<http://runrun.es/la-economia/227274/esperan-que-se-prorrogue-medida-del-gobierno-contra-los-galpones-en-la-yaguara.html>